

CLUBES

El Getafe CF liquida toda la deuda urgente con Hacienda: paga 11 millones gracias a la TV

M.Menchén
26 jun 2015 - 05:00

El Getafe CF quiere resolver cuanto antes su futuro y su propietario, Ángel Torres, ha puesto la directa. El empresario, que en un principio negociaba aplazar parte de sus compromisos exigibles con la Agencia Tributaria, finalmente ha optado por liquidar en un solo pago la deuda de 11 millones de euros que estaba vencida y en vía de apremio. Fuentes conocedoras del acuerdo aseguran que el club azulón ha asegurado los pagos con los ingresos del contrato de televisión de la próxima temporada.

La entidad necesitaba resolver esta cuestión antes del 30 de junio, fecha en la que el juez de disciplina social de La Liga resolverá el expediente abierto por los reiterados incumplimientos en los pagos al Fisco. En un primer momento, y como adelantó *Palco23*, Torres planteó pagar 7,2 millones de euros correspondientes al IRPF de forma inmediata, a cambio de que Hacienda aceptara aplazar el pago de otros 3,8 millones del IVA. La propuesta estaba bien vista por la Administración, pero el Getafe finalmente ha optado por cancelar toda esa deuda.

Ello no significa que la entidad ya esté exenta de obligaciones con la Administración, ya que al cierre de la temporada 2013-2014 mantenía compromisos pendientes de pago con la misma por 23,2 millones de euros, según las cuentas depositadas en el Registro Mercantil y a las que ha tenido acceso *Palco23*. Además, y para acabar de despejar dudas sobre su permanencia en Primera División, también debe alcanzar un acuerdo con los futbolistas para aplazar las nóminas pendientes de pago.

El presidente del Getafe, Ángel Torres, ayer con los jóvenes del Campus de Fútbol de Getafe.
El presidente del Getafe, Ángel Torres, ayer con los jóvenes del Campus de Fútbol de Miguelturra.

La edición de ayer de *Marca* aseguraba que ya existía tal acuerdo con la plantilla, conscientes de las consecuencias que podría tener un descenso a Segunda División o Segunda B. Se desconoce la cuantía de la deuda, aunque a 30 de junio de 2014

reconocía deber 12,2 millones al personal deportivo. El plazo para presentar las reclamaciones ante la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE) termina el 7 de julio, fecha en la que se conocerá qué debe cada club.

Una de las claves para este punto sería el préstamo participativo de nueve millones de euros que Torres concedió a finales de mayo a la entidad y que, en principio, debían ayudar a solventar una situación de quiebra técnica, al situarse el patrimonio neto negativo en torno a los 21 millones de euros por las pérdidas de ejercicios anteriores y no vislumbrar la entrada en beneficios para la campaña que ahora termina, como ya publicó este medio.

No es la primera vez que el empresario sale al rescate del equipo, ya que al cierre de la última temporada tenía avales personales y a través de distintas empresas de su propiedad por un importe de 17,3 millones de euros. Algunos de estos ya se han liberado, después de que el club haya dejado casi a cero su deuda con Banco Sabadell, con el que mantenía dos líneas de crédito que en total sumaban unos 13,57 millones de euros.

A la puesta al día en algunos pagos también ha ayudado la entrada de liquidez por traspasos en el mercado de invierno. En diciembre se aseguró cinco millones de euros con los pases del entrenador Cosmin Contra y el jugador Michel al Guangzhou R&F. Además, en mayo logró cobrar por fin otros cinco millones que se le adeudaban aún de la venta de Abdel Barrada al Al-Jazira en 2013.

Delicada situación económica

Uno de los principales problemas del Getafe son los escasos ingresos que obtiene por abonados. Esta temporada 2014-2015 se prevé cerrar con unos ingresos de 1,3 millones de euros por este concepto, frente a los 121.000 euros que anotó contablemente por este concepto el año anterior.

Para tratar de llenar nuevamente el Coliseum Alfonso Pérez, el club ha lanzado una campaña con la que espera pasar de los 8.250 abonados a los 10.000 de su primera campaña en Primera División, hace ahora diez años. Uno de los reclamos será la rebaja de las tarifas: los precios para los adultos oscilan entre los 420 euros de la Tribuna Cubierta y los 220 de los fondos. Para los más pequeños, sus cuotas irán desde los 110 euros de los fondos a los 325 euros de Tribuna Cubierta.

El objetivo es incrementar los ingresos del club para regresar de una vez al equilibrio presupuestario. A las pérdidas de 21,78 millones de euros de la temporada 2013-

2014, se le añadirán unos números rojos previstos para el ejercicio actual de 558.000 euros. Según consta en las estimaciones publicadas en su página web, el gasto en salarios se habrá situado finalmente en 19,14 millones de euros, con unos gastos de explotación de 7,5 millones. Por la vía de los ingresos, se preveían 25,6 millones, de los cuales 21 millones corresponden a los derechos de televisión.